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Zum Thema Abtransport der gefällten Bäume am Dennebusch stellen die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen 

und CDU die folgende Frage:

    

Zu den Baumfellungen im Dennebusch fragen die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU: Wann werden 

die entnommenen Bäume aus dem Waldstück abtransportiert? Gibt es dafür einen konkreten Termin?

Die im vergangenen Jahr gefällten Bäume sind noch vor Ort und noch nicht abtransportiert worden. Im 

Zusammenhang mit der damaligen Diskussion zur Situation war die Rede davon, dass dies im Frühjahr 

geschehen solle.
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